



Medienmitteilung vom 23. August 2023

## HB-Impfdorf: Freispruch!

*MASS-VOLL! wird rehabilitiert und erfährt Gerechtigkeit!*

Am Abend des 8. November 2021 haben wir Bürgerrechtler eine spontane, friedliche Demonstration gegen das sogenannte „Impfdorf“ im Zürcher Hauptbahnhof veranstaltet. Wir wollten ein Zeichen setzen gegen den illegitimen Zwang, der durch die menschenverachtenden Zwangsmassnahmen von Bund und Kantonen aufgebaut worden war, um jeden Menschen zur Erduldung einer experimentellen Gentherapie zu nötigen. Heute gibt sogar das BAG zu, dass die Corona-Injektionen für Personen unter 60 Jahren kein günstiges Verhältnis zwischen Risiko und Nutzen aufweisen.

Die Spontan-Demo hatten wir am Morgen ordnungsgemäss bei der Polizei angemeldet. Trotzdem wurden unsere Bürgerrechtler von der politisierten Zürcher Kantons- und Stadtpolizei unter der Kontrolle von Mario Fehr (SP) und Karin Rykart (Grüne Partei) illegalerweise und willkürlich verhaftet. Denn wie wir jetzt schwarz auf weiss wissen: Statt MASS-VOLL! nach der Demo-Anmeldung zu kontaktieren und eine allfällige Nicht-Bewilligung auszusprechen, zogen die beiden Polizeien im Stillen ein gewaltiges Sicherheitsdispositiv hoch. Die Polizei war also keine Sekunde an Information und Deeskalation interessiert, sondern suchte im Gegenteil mit einer puren Machtdemonstration die offene Konfrontation mit den friedlichen Bürgerrechtlern. Danach folgte eine beispiellose mediale Hetzjagd, auch distanzierten sich die Verfassungsfreunde, Netzwerk Impfentscheid und Aktionsbündnis Urkantone von MASS-VOLL!. Viola Rossi, unsere damalige Co-Präsidentin, wurde aus der SRF-Arena wieder ausgeladen. Das tat weh.

Wir wussten aber immer: Unsere Spontan-Demo am Zürcher Impfdorf war legal. Heute wurde ein erster Aktivist vom Bezirksgericht Zürich freigesprochen (Urteil noch nicht rechtskräftig). Wahrheit und Gerechtigkeit obsiegen am Ende immer!

Wir verlangen, dass das Fehlverhalten der Kantons- und Stadtpolizei Zürich politisch rücksichtslos und transparent aufgearbeitet wird. Eine derartige politische Instrumentalisierung darf sich nie mehr wiederholen!

*Freiheitliche Grüsse*

Nicolas A. Rimoldi

**Präsident Bürgerrechtsbewegung MASS-VOLL!**

---

MASS VOLL! | 6003 Luzern | IBAN CH08 0077 8214 9839 6200 1 | Swift LUKBCH2260A